

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 27 août, 21ème dimanche du temps ordinaire

J'entre dans une attitude de prière, plus paisible, confiante. Je demande au Seigneur sa propre paix, la paix du cœur, de façon à mieux recevoir sa parole. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit.

Amen

La communauté du Chemin Neuf chante Il est là, Jésus Sauveur.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 16 de l'évangile selon saint Matthieu

En ce temps-là, Jésus, arrivé dans la région de Césarée-de-Philippe, demandait à ses disciples : « Au dire des gens, qui est le Fils de l'homme ? » Ils répondirent : « Pour les uns, Jean le Baptiste ; pour d'autres, Élie ; pour d'autres encore, Jérémie ou l'un des prophètes. » Jésus leur demanda : « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? » Alors Simon-Pierre prit la parole et dit : « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant ! » Prenant la parole à son tour, Jésus lui dit : « Heureux es-tu, Simon fils de Yonas : ce n'est pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais mon Père qui est aux cieux. Et moi, je te le déclare : Tu es Pierre, et sur cette pierre je bâtirai mon Église ; et la puissance de la Mort ne l'emportera pas sur elle. Je te donnerai les clés du royaume des Cieux : tout ce que tu auras lié sur la terre sera lié dans les cieux, et tout ce que tu auras délié sur la terre sera délié dans les cieux. » Alors, il ordonna aux disciples de ne dire à personne que c'était lui le Christ.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

"Au dire des gens qui suis-je? Et pour vous?" Jésus suscite chez Simon-Pierre une réponse toute personnelle, qui est la sienne, pas celle des autres. Je contemple d'abord Pierre, j'essaie de m'imaginer ce qu'il vit, les sentiments qui l'habitent, les réponses qui lui viennent, l'hésitation et le doute aussi peut-être. Qu'est ce qu'il ressent?

Point 2

Dans un second temps, je me glisse dans la peau de Pierre, laissant Jésus s'adresser à moi. Avec mon histoire, qu'aurais-je envie de lui répondre ? Ma réponse peut être multiple, hésitante ou toute simple. Qu'importe, c'est la mienne, la seule qui intéresse Jésus.

Point 3

Ma réponse à la question de Jésus « qui suis-je ? » est certainement toute personnelle. Mais comme celle de Pierre, n'est-elle pas faite pour être partagée ? Comment puis-je partager ma vision du Christ à celles et ceux qui m'entourent ? Par quelles paroles, par quels actes ?

Je me replace dans une attitude d'écoute, attentif pour mieux recevoir à nouveau cet évangile.

Je rassemble mes idées à la fin de cette prière. Qu'ai-je reçu dans ce temps ? Cela peut être une compréhension nouvelle dans mes méditations ou bien des mots qui m'ont frappé dans l'écoute répétée de l'évangile ? Je pars de cela pour adresser une prière toute personnelle au Seigneur.

Notre Père, qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour. Pardonne-nous nos offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés. Et ne nous laisse pas entrer en tentation mais délivre-nous du Mal. Amen